



PROGRAMA TV

Sheinbaum y Trump se felicitan en conversación telefónica


Raúl Ruiz Venegas

ROBERTO MELENDEZ S.

Más que optimista se mostró, durante su conferencia *Mañanera del Pueblo en Palacio Nacional*, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, pues **Donald Trump**, ganador de las elecciones presidenciales de Estados Unidos, le felicitó por ocupar la primera magistratura del país, envió saludos a su antecesor, **Andrés Manuel López Obrador** y porque la llamada telefónica que sostuvieron el jueves fue por demás cordial, respetuosa y amigable. Incluso, la jefa del Ejecutivo Federal no descarta la posibilidad de asistir, el próximo 20 de enero, a la toma de posesión de quien ocupará por segunda ocasión la Casa Blanca.

"Fue una llamada muy cordial, quiero destacar esto, él inició la conversación felicitándome por el triunfo en las elecciones y le devolví la felicitación, evidentemente, para eso era la llamada, para felicitarle por el triunfo, y fue una llamada muy cordial. Me dijo 'see you soon', o sea, nos vemos pronto, y sí le dije: nos vemos pronto, esencialmente.

"Fue una llamada muy, muy cordial, la verdad, y estamos contentos por ello y ahora todo lo que viene hacia delante, pero fue en muy buenos términos", ratificó **Sheinbaum Pardo**, a quien seguramente en los próximos días llegará la invitación formal a la toma de posesión de **Trump**, quien planteó el tema relacionado con la migración, pero sin abundar en la materia, para lo cual habrá tiempo y se abordará en su momento.

"Fue una llamada muy cordial, quiero destacar esto, él inició la conversación felicitándome por el triunfo en las elecciones y le devolví la felicitación, evidentemente, para eso era la llamada, para felicitarle por el triunfo, y

fue una llamada muy cordial", reiteró la presidenta, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por **Raúl Ruiz Venegas**, quien, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, hicieron patente la "urgencia" de diputados por terminar con los organismos autónomos, entre los que destaca el **Inai**, presumiblemente en cumplimiento a instrucciones que les dejó el expresidente **Andrés Manuel López Obrador**. Resulta por demás obvio que tanto *diputados como senadores morenistas siguen bajo el mando del tabasqueño, quien se afirma sigue gobernando al país.*

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron que cinco de los 11 cadáveres en la bodega de una camioneta abandonada en **Chilpancingo, Guerrero**, corresponden a integrantes de una familia de comerciantes que fueron "levantados" en **Chilapa**. Pese a la extrema violencia que se registra a lo largo y ancho del territorio guerrerense, la gobernadora sigue de "pachanga" y en las últimas horas se le vio cantando en un evento público, en tanto que miles de familias afectadas por los huracanes "Otis" y "John" siguen sin ayuda por los destrozos que a su patrimonio causaron los fenómenos.

Ahora se presenta "Rafael", huracán que amenaza a **Yucatán, Quintana Roo y Campeche**.

En otro *Cambiando de Tema*, **Ruiz Venegas** destacó que sólo falta que el cobro de piso por parte de la delincuencia organizada se eleve a rango constitucional, pues dicho flagelo se registra a lo largo y ancho del territorio nacional, sin que haya poder humano que pueda frenarlo y prueba de ello son los casos de los limoneros y aguacateros de **Michoacán**, cuyos plantíos ahora son destruidos por los delincuentes, acción que fue denunciada por el sacerdote **Gregorio López**, mejor conocido como "El Padre Goyo", en tanto que en **Sinaloa** corre la versión de que el gobernador **Rubén Rocha Moya**, quien pasa el mayor tiempo agaza-

pado en **Palacio de Gobierno**, ha sido amenazado tanto por "Los Chapitos" como por "Los Mayitos", a quienes se traicionó, pero que es apoyado por las máximas autoridades del país. Miles de empresarios y comerciantes esperan que con el programa **Buen Fin** se ponga fin a la mala racha por la que atraviesan desde hace varios meses, debido a las exigencias de la delincuencia organizada, la que todo indica es solapada por los encargados de combatirla. Se suman por miles los establecimientos que han tenido que cerrar sus puertas ante el embate de los criminales, los que operan en **Morelos, Puebla, Oaxaca, Sinaloa, Veracruz, Quintana Roo, Tabasco, Baja California, estado y Ciudad de México, Nuevo León, Tamaulipas, Zacatecas, Guanajuato y Durango**, entre otros. *Cambiando de Tema*, trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México descubrieron, en **Gustavo A. Madero**, dos tomas clandestinas que se supone fueron descubiertas y clausuradas por las autoridades, las que no hicieron bien y terminaron sus trabajos, por lo que en la zona dejaron socavones que son un peligro para la comunidad.

Buen fin de semana, sea feliz y cuídense mucho, además de no olvidar vacunarse contra la **influenza y Covid**. Mil gracias por sintonizarnos y no olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema Noticias*.

